

¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO!

HOY que España resucita
De sus fávilas de fango,
Que flamean victoriosas
Las banderas entre cantos
Y que son las flechas lanzas
Al servicio de lo alto,
Digamos todos de pié:
«Viva España y viva Franco.»

Pasaron las noches grises
De oscuridad y de espanto
En que la sangre española
Se cuajaba en los ribazos
O salpicaba las tapias
De los viejos camposantos.
Pasaron los días tristes...
Con la victoria de «Franco».

Ya no hay zig-zás de trincheras
Con alambres espinados,
Donde montando la guardia
Se congelaban las manos.
Ya no hay campos de batalla
Ni se combate entre hermanos,
Toda la España inmortal
Grita conmovida «Franco».

Sonríe la primavera,
Vuelve la paz a los campos
Y en las ciudades se entona
Un himno nuevo al trabajo;
No teme el partir del hijo,
La madre que lloró tanto;
El bienestar y la vida,
Se la debemos a «Franco».

Al canto de amanecer,
Acompañan nuestros brazos:
Las vidas están seguras,
Los muertos están guardados,
Y en las iglesias quemadas
Vuelven a entonarse salmos
Por el esfuerzo inmortal
De nuestro Caudillo «Franco».

La novia ya no suspira,
Poniendo a la Virgen ramos,
Ni mira ansiosa el camino
Por donde vuelven los carros.
Vive segura en la paz
Y espera ansiosa los brazos
Que defendieron la patria
A las órdenes de «Franco».

BLAS AZPILLAGA MENDIOLA

Director de la Academia
Pericial Mercantil «Azca»

